

# Gratas sorpresas

María Isabel Grañén Porrúa

• Recuerdan del día, hace poco más de un año, en que llenos de angustia y una preocupación monumental informamos al público sobre el cierre indefinido por la amenaza del COVID-19? Debíamos actuar con prudencia y responsabilidad para evitar la ola de contagios y proteger tanto al público como a los miembros de la Fundación, a quienes les será difícil olvidar la ausencia de usuarios en los espacios.

Durante este año aprendimos a trabajar a puerta cerrada, y nos reinvencionamos para no perder el contacto con nuestra comunidad, que es a quien nos debemos. Así que llevamos más de un año no solo pensando en ustedes, sino preparando proyectos que beneficiarán a la colectividad.

Concebir el día de reapertura nos motivaba y, aunque lo imaginábamos lejano, confiábamos en que sucedería. El trabajo que realizamos con las colecciones que integran el acervo de la FAHHO nos emociona e imaginamos al público que las disfrutará: estudiantes, maestros, lectores voluntarios, investigadores, curiosos y personas interesadas en la cultura, niñas y niños que encontrarán tesoros, amas de casa, abuelos que cuentan historias a sus nietos... esta es una sorpresa que está en camino, cada vez más cerca.

Hoy, atendiendo a las indicaciones de las autoridades de salud, les compartimos con una gran sonrisa y alegría, la noticia de que reabriremos, paulatinamente, nuestros espacios. Hemos decidido comenzar con tres sitios: el Centro Cultural San Pablo, el Museo de la Filatelia y el Museo Textil de Oaxaca. Cada sede tendrá un aforo limitado, extremaremos las medidas de seguridad y seremos responsables con esta oportunidad que se nos brinda. Tendremos que acoplarnos a esta nueva forma de vida en la que todos debemos ser más conscientes y cuidadosos por el bien de nuestras familias. De igual manera, todos debemos seguir cuidándonos. Por nuestra parte, para no exponer a los más pequeños, decidimos no abrir todavía las bibliotecas ni el Museo Infantil de Oaxaca, así que para reunirnos en estos sitios tendremos que esperar un poco más.

Queremos agradecerles por seguir nuestras redes sociales, por estar atentos a las retransmisiones de conciertos y conferencias, por seguir el canal de YouTube de nuestros espacios, pero más que nada, por cuidarse. Y confiando en que no bajaremos la guardia, ¡los esperamos más emocionados que nunca!

Sigan la liga de nuestro protocolo de seguridad en los diferentes espacios:

[https://www.youtube.com/watch?v=E\\_nf9yN6B3U](https://www.youtube.com/watch?v=E_nf9yN6B3U)

<https://www.youtube.com/watch?v=9Gow-GktU1w>

<https://www.facebook.com/93529078865/posts/10159635873733866/>

